



Ancienne gare de Nérès-les-Bains. Actuellement utilisée comme centre socio-culturel, la gare de Nérès est l'oeuvre de l'architecte Louis Brochet et a été protégée au titre des monuments historiques en 1975 (inscription par arrêté du 29/10/1975). Ouverte comme l'ensemble de la ligne en 1931, elle n'a servi que peu de temps pour les voyageurs (8 ans au quotidien et 26 ans - jusqu'en 1957 - pendant les saisons thermales).

IVR84_20160300133NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP communication libre, reproduction soumise à autorisation